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ＡＴＣＡＴＣＡＴＣＡＴＣ平成平成平成平成２０２０２０２０年度理事会年度理事会年度理事会年度理事会（（（（第第第第３３３３回回回回））））議事録議事録議事録議事録    

    

１１１１．．．．日日日日    時時時時 平成 20年 6月 5 日（木） 19:00-21:00 

２２２２．．．．場場場場    所所所所 きゅりあん（品川区立総合区民会館）6Ｆ 小会議室 

３３３３．．．．出席者出席者出席者出席者 [城南] 青木（義）、鈴木、岡、吉田（幸代） [城西]高木、中林  

[城東] 木村、松本  [城北] 欠   [多摩] 欠 

[神奈川] 佐藤、前田    [千葉]倉持、羽入、恩田 

[埼玉] 箕田    以上１4 名 

４４４４．．．．議議議議        長長長長 神奈川支部 佐藤、前田（記） 

５５５５．．．．内内内内    容容容容    

(1)(1)(1)(1)     デュアスロンデュアスロンデュアスロンデュアスロン大会大会大会大会（（（（4/54/54/54/5））））報告報告報告報告    ［報告者：青木（義）］    

・ 今回は、71 名（去年 48名）の参加があり、完走者全員が時間内（初めて） 

・ ボランティアが不足して、第一ランのコース案内が出来なかった。あと 5～6 名欲しかった。 

・ 事故なく大会が運営できたのは、よかった。 また、収益が 10万あった。 

・ 日清食品陸上部の徳本、実井、諏訪選手らが練習していた。やはり元五輪代表や箱根の猛者たち

の走りは、すごい！ 

(2)(2)(2)(2)     宮古島宮古島宮古島宮古島大会大会大会大会（（（（4/204/204/204/20））））報告報告報告報告    ［報告者：青木（義）］    

・ 会報（5 月号）掲載内容の通り。 

・ 初参加は、全員完走した。 

・ 三誌で一面を飾った。（スターターの小泉元首相より大きい写真であった） 

(3)(3)(3)(3)     そのそのそのその他他他他のののの大会大会大会大会        

・ 長崎大会 前田、米納、沼山、梅田、山口が参加予定 

・ 徳之島大会 今年は、ATC 参加者なし 

・ 皆生大会  同上  

・ 100ｋバイク 今年は、暑くなりそう。 計時をお願いします。（倉持会長、安藤留） テント

は、前田にて。 

(4)(4)(4)(4)     ATCATCATCATC カップカップカップカップ大会実行委員会大会実行委員会大会実行委員会大会実行委員会    ［報告者：青木（義）］     

・ 今年は、150 名くらいの参加を見込んでいる。ボランティアをお願いします。 

・ トランシーバーを用意する、一泊二日で三千円/台、10台借りても 3万円。 

・ 最終ランナーの情報、エイドの情報に使いたい。 

(5)(5)(5)(5)     会員継続会員継続会員継続会員継続    ［報告者：中林］    

・ 新入会員 4名、継続 75 名。 

(6)(6)(6)(6)     名簿名簿名簿名簿    

・ 前回の理事会で確認した、個人情報保護の観点から名簿の取り扱いについての要望が記載された。 

・ 大切に扱ってほしいのと思いで、表紙はカラーにした。 

(7)(7)(7)(7)     神奈川合宿神奈川合宿神奈川合宿神奈川合宿（（（（5/24,255/24,255/24,255/24,25））））［報告者：前田］    

・ 今年の合宿は、会員 3 名、非会員 3名の 6 名でした。参加者を募る行動が不足していたと反省し

て、来年は千葉を見習い参加者を増やします。 

初日は、雨の予想に反して何とかバイク・ランと出来ました。天候に不安があったので、いつも   

のコースよりショートカットして 74～5キロのバイク、10キロ前後のランをしました。 
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二日目は、予想通りの大雨でやむを得ず自主練習ということで早々に解散としました。 

(8)(8)(8)(8)     千葉合宿千葉合宿千葉合宿千葉合宿（（（（5/31,6/15/31,6/15/31,6/15/31,6/1））））    ［報告者：倉持］    

・ 初日は、雨のためバイク練習が出来ず、イオガ岳を 4 時間ほど走るというより登った。 

・ そのあとは、プール組と海組でスイム練習し、18時より宴会となった。 

・ 二日目は、天気も回復しバイク練習となるが、道を間違えつつも 80ｋｍほど走り、昼食の御寿

司に舌鼓を打ちつつ、15時に解散した。 

 

 青木事務局長より 両合宿も事前の連絡（参加メンバー、練習内容等の案内）をください。 

また、合宿の責任者がいて、雨の場合どうするとか、事故のことを考えてほしい。 

8 月には、千葉県富津の合宿（城南支部主催 8/23,24）があります。 

 

(9)(9)(9)(9)    ATCATCATCATC ホームページホームページホームページホームページのののの件件件件    [報告者：岡] 

     .  .  .  . 去年 12 月より飯島さん、岡さん、倉持さん、青木さん、松本さんらの協力でようやく 5月より一

般公開しました。 

一般公開するということは、道徳と法律に係わる責任があり、責任を果たす上で 3 つの条件、 

1. きちんとした情報（大会要綱、リザルト、大会レポートの開示）、 

2. きちんとしたホームページの運営（個人情報が漏洩しないこと、不正アクセスに対応できる

こと）、 

3. 不特定多数からの問い合わせに答えられる機能を有している、 

  以上の件をクリアーしたことを確認しました。 

  現在、会員登録 32 名の方が登録していますが、アクセスが少ないです。飯島さんの努力に報いて

ください。 

（（（（10101010））））会費会費会費会費のののの改定改定改定改定    ［報告者：青木（義）］    

        現在 75 万ほどの繰越金があり、今回のデュアスロン大会も収益があり、会費の値下げを検討して

みてもよいのでは。次回の理事会で決めたいと思います。 

 

次回の担当は千葉支部です。よろしくお願いします。 

以上 


